

St. Georgen

Startschuss für städtisches Internet-TV

[8.4.2003] Als erste Kommune in Deutschland bietet St. Georgen seinen Bürgern Informationen aus dem städtischen Internetangebot über das TV-Kabelnetz eines Privatanbieters.

Ab Mitte April können in Sankt Georgen Informationen aus dem städtischen Internetauftritt über den Fernsehapparat abgerufen werden. Zudem können sich die Bürger auf diesem Weg an TED-Meinungsumfragen zu kommunalpolitischen Fragen beteiligen. Mit dem neuen Angebot, das über das Kabelnetz der Firma PrimaCom realisiert wird, werden etwa 65 Prozent der Haushalte der Kleinstadt im Schwarzwald-Baar-Kreis erreicht. Das derzeitige Angebot des TV-Internets umfasst folgende Rubriken: News St.Georgen, Kleinanzeigen, Veranstaltungen, Stellenanzeigen, Museen, Apotheken/ Notdienste und Gemeinderat.

<http://www.st-georgen.de>

Stichwörter: St.Georgen, Baden-Württemberg, TV, Fernsehen, Kabelnetz, PrimaCom

Quelle: www.kommune21.de